



Bolsas de México también cierran al alza

Wall Street gana por tecnológicas

● El mercado continúa atento a declaraciones sobre el futuro de la política monetaria, así como a anuncios de temas como la inteligencia artificial

Infosel

El mercado de valores neoyorquino pasó de negativo a positivo el lunes, gracias al liderazgo de las empresas del sector tecnológico.

Al final del día el índice industrial Dow Jones ganó 0.49% a 38,778.10 unidades, el S&P 500 subió 0.77% a 5,473.23 puntos y el indicador tecnológico Nasdaq Composite avanzó 0.91% a 17,855.06 enteros.

El Dow subió por primera vez en cinco días, mientras que el Nasdaq y el S&P 500 volvieron a renovar sus puntajes sin precedentes.

La canasta tecnológica y de emisoras de alto crecimiento marcó seis máximos históricos ininterrumpidos, algo no visto desde noviembre de 2021.

En la primera sesión de la semana los inversionistas tomaron en cuenta que la producción industrial en China quedó debajo de lo esperado, mientras que las ventas

minoristas superaron el pronóstico de los analistas.

En Estados Unidos el indicador manufacturero Empire State presentó un nivel mejor al previsto.

Los portafolios esperan, para los próximos días, la publicación en Estados Unidos de la producción industrial, las ventas minoristas, el inicio de casas y los permisos de construcción, entre otros datos.

Además, probablemente continúa el impulso positivo de la semana previa, donde tanto los precios al consumidor como los precios al productor quedaron debajo de lo esperado y abonaron a las esperanzas de recorte de tasas de interés.

El mercado continúa muy atento a declaraciones sobre el futuro de la política monetaria, así como a expectativas y anuncios de temas como la inteligencia artificial.

Al final de la jornada, con base en las emisoras que conforman el S&P, consumo dis-

crecional, tecnología e industriales presentaron las mejores ganancias, mientras que solo salud, servicios básicos e inmobiliarias registraron minusvalías.

BMV pasa de pérdidas a ganancias

Las bolsas de valores de México mejoraron su ánimo en un lunes de poca información, sujetas a la incertidumbre de política monetaria y sobre el nuevo gobierno de México.

Al concluir la jornada el S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores ganó 0.33% a 52,397.20 puntos, en tanto que el FTSE-BIVA, o el índice más representativo de la Bolsa Institucional de Valores (Biva), subió 0.35% para ubicarse en 1,069.92 enteros.

Los indicadores, que iniciaron la sesión a la baja, presentaron su mejor desempeño en ocho días de intercambios; sin embargo, luego de cinco semanas consecutivas de pérdidas, las canastas accionarias siguen muy cerca de mínimos de siete meses.

El mercado está atento a que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión recibiera la propuesta para instalar el parlamento abierto sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación que planteó la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, la cual causó polémica cuando fue originalmente presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por otro lado, Claudia Sheinbaum, la virtual presidenta electa de México, dijo que más de 80% de las personas encuestadas por el partido Movimiento Regeneración Nacional está a favor de la citada reforma.

En los próximos días, los operadores esperan la publicación de las ventas minoristas y el Indicador Global de la Actividad Económica de México.

En Estados Unidos, por su parte, se darán a conocer las ventas minoristas, la producción industrial y los permisos de construcción, entre otros datos.